



颶爽



今年もよろしくお願いします

正月、箱根駅伝を見ました。トップを走る青山学院の9区のランナーが給水担当から水をもらうとき、笑顔で乾杯をして、お互いが水を飲んでいました。水を渡すべき給水担当も飲んでいたので、違和感があったのですが、ランナーよりも堂々と水を飲んでいる姿を見て、お互いを認め合い、4年間苦楽を共にして頑張ってきたという温かいつながりが見えて、感動しました。後から知ったことですが、青山学院の原監督が「9区の給水担当は、裏方として最も頑張った人を担当している。なぜなら、横浜の給水地点は、固定カメラが設置してあり、直線道路でテレビによく映るから」と言っていました。原監督らしい、部員を大切に思うやさしさがありました。「選手」と「補欠」、「監督」と「部員」など、立場は違っていても、駅伝という競技を通して、深くつながっていると感じました。

あと3ヶ月で、次の学年へと進級・進学します。学級や学年、部活動の中で、それぞれのつながりがあると思います。そのつながりを強くするために、お互いに思いやりをもって過ごしてほしいです。○年○組で良かったと思えるように、締めくくってみましょう。

2025年、今年もよろしくお願いします。

新生徒会役員の紹介



12月にあった生徒総会で承認を受けた生徒会の新役員を紹介します。

学校では、入学式をはじめ、終業式や全校集会など、すべての集会を生徒による司会進行で行っています。生徒が出番を通して、できたことを実感し、自信にしてもらいたいという願いがあります。

生徒会活動は、まさしく生徒が主体となる活動です。一人一人が「よし、自分も」という意識をもって、委員会活動や学校行事を行っていくことが大切だと思います。2年生に渡されたバトン、しっかりと受け取って、嬉野中学校の新たな伝統を作ってほしいと期待しています。

生徒会長	橋本 結花	
生徒会副会長	植松 貴大	山下 すみれ
書記	島 月乃	福田 輝
広報	富高 瑞梨	上釜 小優葵
	委員長	副委員長
生活委員会	鶴田 颯佑	永井 陽菜
文化委員会	野中 優里	森 晟一朗
環境美化委員会	蒲原 燐也	三根 乙華
保健委員会	小原 淡	山口 翔大
体育委員会	峯 大耀	横尾 友里菜
図書委員会	光武 和桜	中尾 心優
給食委員会	前田 陽菜乃	小林 栄吉

ご協力をお願いします

みゆき公園の駐車場が整備のために利用できません。生徒の送迎ではたいへんご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。なお、工事中は相撲場前の駐車場の許可を取っていますので、代わりの乗降場所としてご利用ください。



【相撲場前の駐車場】

キ リ ト リ

返信欄 表面(第11号)	生徒氏名()年()組()号()
--------------	---------------------

--

年頭所感

1月8日(水)の全校集会の中で、3名の代表者が年頭所感を述べてくれました。全校の前ということで緊張したのではないかと思いますが、堂々とした態度ですばらしい内容の発表でした。簡単に紹介します。

1年生の朝重心花さん

健康で元気に過ごし、時間を意識して行動し、自分からあいさつができるようになりたい。

2年生の植松貴大さん

受験勉強を頑張り、生徒会副会長として、学校をより良いものにしていきたい。

3年生の山口美優さん

進路が実現すれば、親元を離れての生活になるけれども、自分の夢を叶えるために頑張りたい。



主な表彰(1月10日現在)

○第78回国民スポーツ大会サッカー競技少年女子 第5位 3年 山口 美優

○令和6年度 模範競技者賞 3年 楠本 健文

○第64回郡市対抗柔道大会 中学生軽量の部 3位 3年 藤川 煌生

○第65回佐賀県学童美術展 地区審査

特選 3年 本田 愛未 武藤 琥珀

2年 志田 和優 林 貢生 光武 和桜 富永 愛菜 三根 乙華

1年 松尾 心乃 松永 新大 廣川 鳩俊

入選 3年 青柳 映太郎 植松 希 田口 乃彩 松尾 心柚 井川 風鈴 高島 煌弥

植松 佑茉 山上 心 白川 曜 中島 悠翔

2年 永井 陽菜 峯 大耀 橋本 結花 濱崎 結夢 大抜 華子 田平 蓮晴 植松 貴大
上釜 小優葵 横尾 友里菜

1年 中島 美花 富永 耀 宮園 捷平 乙成 栄菜 山口 あめり 白川 綾音
山口 航大 東島 奏介 山下 遥愛 高木 梨花 岩永 凌希

○第65回佐賀県学童美術展 県審査

特選 1年 松尾 心乃

準特選 2年 志田 和優 林 貢生 光武 和桜

入選 3年 本田 愛未 武藤 琥珀 2年 三根 乙葉 富永 愛菜 1年 松永 新大 廣川 鳩俊

○令和6年度 税の標語コンクール 優秀賞 3年 太田 一芯

○第41回嬉野市近接市町卓球大会 団体3位 女子卓球部

今年度、本当に入賞者が多くてびっくりしています。入賞おめでとうございます。



※「颶爽」第10号 返信欄より お忙しい中、たくさんの返信ありがとうございました。

○作文コンクールで賞をもらえた事は、本人にとって自信につながったと思います。これからも文章力や読書することを大切に、次につなげてくれたらと思います。 (1年生保護者)

○我が子はまだ携帯を持ちませんが、持たせる前からしっかりこのような問題がある事を話しています。色々話を家庭で深く、顔を見ながらすることが、とても大事な気がします。いつでも被害者にも加害者にもなる世の中、こわいです。 (2年生保護者)

○子供達は、冬休み、お正月で楽しいと思いますが、世の中には、同じ中学生が、北九州で刺されて亡くなっています。子供達もそういう事に巻き込まれないように過ごしてほしいです。 (3年生保護者)

キーリトリ

返信欄 裏面(第11号)

生徒氏名 () 年 () 組 () 号 ()

)